



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2017

Interpellation Nr. 142 Thomas Grossenbacher die Zweite betreffend Eignerstrategie des Kantons bei der Messe Schweiz und insbesondere bei der Baselworld"; schriftliche Beantwortung

P175419

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat begründet in seiner Antwort noch einmal Gründe und Zeitpunkt der Anpassungen bei der Baselworld durch die MCH Group. Zudem vertritt er die Auffassung, dass Eignerstrategien nur dort Sinn machen, wo sie der Kanton auch durchsetzen kann, was in der Regel eine Mehrheit der Aktien bedingt.

